

le vendredi 30 août 2024



LETTRE MENSUELLE D'INFORMATION

DE VIVRE AU LYS



Chers amis adhérents,

J'espère tout d'abord que vous avez tous passé d'excellentes vacances, reposantes et ensoleillées ! Le 31 août marque traditionnellement pour votre Association la fin de l'exercice en cours, donc celui concernant la période courant du 1^{er} septembre 2023 au 31 août 2024 dont je vous rendrai compte au cours de notre prochaine Assemblée Générale.

Le 1^{er} septembre verra donc le démarrage de la campagne de renouvellement de votre adhésion à VIVRE AU LYS pour l'exercice 2024 / 2025.

Les modalités d'inscription restent inchangées par rapport à l'année dernière et je vous en rappelle simplement les principales caractéristiques :

- cotisation de renouvellement : 40 euros, valable pour toute la famille quel que soit le nombre de personnes la composant.
- nouvelle inscription : 45 euros, comprenant les mêmes avantages.
- bonus de 20 euros pour tout parrainage d'un nouvel adhérent.

Les formulaires d'inscription sont dès à présent disponibles sur le site de l'Association : www.vivreaulys.com

Nous avons terminé l'exercice précédent sur le nombre record de 178 adhérents et nous nous sommes fixés pour objectif d'atteindre les 200 adhésions au cours de l'exercice à venir.

J'aborde maintenant la contre partie de votre adhésion c'est à dire la présentation des prochaines manifestations que nous vous proposerons dans les semaines à venir.

1 : le samedi 7 septembre : Forum des Associations :

Nous vous attendons sur notre stand de 14 heures à 18 heures au gymnase de la Thève.

Le Forum constitue un moment important d'échanges avec les membres du Bureau afin d'évoquer vos attentes sur les services que l'Association est à même de vous rendre.

Il vous sera également possible de procéder sur place au renouvellement de votre adhésion et à cette occasion un mug collector au logo de l'Association vous sera offert.



2 : le vendredi 13 septembre : Soirée Blanche :

Notre Soirée Blanche constitue l'une des manifestations phares annuelles de l'Association et rencontre toujours un vif succès.

Vous avez tous trouvé, deuxième quinzaine d'août, dans votre boîte à lettres, une invitation personnelle détaillant le programme de cette soirée.

Je n'y reviens donc pas mais je rappelle quand même les innovations majeures proposées cette année :

- participation d'un magicien opérant en « close up ».
- champagne et toasts offerts en apéritif.
- mug collector de l'Association offert.

Et comme d'habitude, une animation musicale continue par un orchestre professionnel.

Les formulaires d'inscription sont à découvrir sur le site de l'Association.

3 : le vendredi 27 septembre : Assemblée Générale Ordinaire :

Comme mentionné au début de cette lettre, cette Assemblée qui débutera à 18 heures dans la salle du rez de chaussée du Centre Culturel de Lamorlaye me permettra de vous rendre compte du bilan 2023 / 2024 des activités de l'Association et au Trésorier de vous présenter son bilan financier.

Cette Assemblée est particulièrement importante cette année car 5 administrateurs ayant atteint le terme de leur mandat d'une durée de trois ans devront être réélus.

Nous attirons également votre attention sur le fait que le développement exponentiel de l'Association ces dernières années tant en nombre d'adhérents qu'en activités proposées, a augmenté de façon considérable la charge de travail de ses administrateurs, tous bénévoles. Aussi souhaiterions nous renforcer l'équipe dirigeante en accueillant quelques nouveaux administrateurs.

Alors n'hésitez pas à nous faire part de votre candidature, ou proposez la directement au cours de l'Assemblée.

Enfin, pour mémoire, l'Assemblée se clôture toujours par un pot convivial riche en échanges.

4 : le dimanche 13 octobre : Apéro kiosque :

Nous avons le plaisir de vous informer dès à présent que le premier apéro kiosque du nouvel exercice nous permettra d'accueillir Étienne SMULEVICI, « l'inoxydable Monsieur Paris Dakar », pour une présentation de son expérience accumulée au cours de ses 40 participations à cette épreuve reine du sport automobile et de l'aventure.

Cette manifestation se déroulera, elle aussi, dans la salle du rez de chaussée du Centre Culturel de Lamorlaye de 10h30 à 13h.

Elle est réservée aux adhérents de l'Association et ne nécessite pas d'inscription préalable.

Comme son nom l'indique elle se conclue traditionnellement par un apéritif convivial au cours duquel il vous sera possible d'échanger librement avec Étienne.

Voilà pour un démarrage en fanfare de notre nouvel exercice.

Mais sachez que nous travaillons déjà à une Fête des Adhérents pour le mois de décembre et à notre traditionnelle Galette des Rois pour le mois de janvier 2025.

Sur ces deux projets j'aurai l'opportunité de vous en dire plus dans dans mes prochaines lettres d'information mensuelles.

Je termine là mon exposé des activités à venir et vous renouvelle mes souhaits de bonne rentrée.

Je vous adresse mes plus amicales salutations.

Jean-Louis BADUEL
Président de VIVRE AU LYS

Vivre Au Lys Donne De La Vie Au Lys